

Les villages fortifiés et leur évolution

CONTRIBUTION À L'HISTOIRE DU VILLAGE
EN AUVERGNE ET SUR SES MARGES



Véritable « inventeur des Forts villageois d'Auvergne » Gabriel Fournier en confrontant les textes à l'observation sur le terrain avec, en particulier, l'observation aérienne, a élaboré une méthode de travail originale qui lui a permis de recenser, d'observer et surtout comprendre ce phénomène particulier des fortifications villageoises.

Il nous montre également que l'édification de ces ensembles est l'aboutissement de la prise de conscience, par les villageois, d'appartenir à une communauté. Celle-ci s'appuiera sur une notion nouvelle : l'intérêt public, afin de mettre en œuvre les moyens nécessaires à sa propre défense.

C'est l'intégralité de ses recherches qu'il nous a offert, aussi, souhaitant lui rendre hommage et le remercier, nous avons décidé d'éditer, en un seul volume, l'ensemble de son travail sur les Forts Villageois.

Association Forts Villageois d'Auvergne

BULLETIN DE COMMANDE

Tirage limité à 200 exemplaires

Mme, Melle, M : Nom : Prénom :

Adresse (où envoyer l'ouvrage)

Je désire recevoirexemplaire(s) de « LES VILLAGES FORTIFIÉS ET LEUR ÉVOLUTION »
au prix de 120 € l'exemplaire plus 15 € en cas d'envoi par la Poste.*

Les chèques – bancaires ou postaux – sont à libeller au nom de N.Cucuel – J.P Courtet.

Les commandes sont à adresser à Mme Th. Courtet 22, rue des Ecoles 63730 la Sauvetat

L'ouvrage sera disponible à partir du 1^{er} juillet 2014.

* Envoi Coliposte contre signature. Si aucune réserve n'est faite à la signature, le livre endommagé ne sera pas remplacé.